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Anwesend:  
32 stimmberechtigte Mitglieder, s. Anwesenheitsliste  

 

Verteiler:  

Damen und Herren Vorstandsmitglieder, Mitgliederbereich Homepage SVA   

 

Tagesordnung:  

TOP 1 – Eröffnung und Begrüßung  

TOP 2 – Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit  

TOP 3 – Ehrungen  

TOP 4 – Bericht des 1. Vorsitzenden   

TOP 5 – Bericht der Sparten 

TOP 6 – Bericht des Kassenwartes   

TOP 7 – Bericht der Kassenprüfer   

TOP 8 – Entlastung des Vorstandes   

TOP 9 – Wahl der Kassenprüfer    

TOP 10 – Bericht Festausschuss   

TOP 11 – Behandlung von Anträgen    

 

Bemerkungen / Anlagen: 

Anlagen:  Einladung, Anwesenheitsliste, Ehrungslisten, Abteilungsberichte, Kassenübersicht        

 

Nächste Vorstandssitzung:  

Datum, Zeit und Ort werden noch festgelegt      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Abteilung:  Hauptverein  

 I. Schriftführerin  

Anschrift:  Lisa Becker  

 Frh.-von-Rotsmann-Str. 52 

 35108 Allendorf (Eder)  

Telefon:  06452 9287505  

E-Mail:  lisakabecker@googlemail.com  

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung  

 

am 26.04.2024  

 

von 19:04 bis 19:53 Uhr  

im SVA-Sporthaus in Allendorf (Eder)   

unter dem Vorsitz von Martin Becker     

 

Allendorf (Eder),  

den 27.04.2024   

 

 

Martin Becker (1. Vorsitzender)  

 

 

Lisa Becker (1. Schriftführerin)  
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TOP 1 – Eröffnung und Begrüßung         

 

Martin Becker eröffnet die Sitzung und heißt alle Anwesenden willkommen.  

 

Vor dem Eintritt in die Tagesordnung wird den seit der letzten Jahreshauptversammlung 

verstorbenen Mitgliedern gedacht:  

 

Robert Schneider  

Hans-Jürgen Schmalfuss  

Ingrid Schmalfuss  

Friedhelm Arnold  

Elfriede Pausch  

Josef Baumgartner  

 

 

TOP 2 – Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit   

 

Die Einladung zur Versammlung wurde am 13.04.2024 in der HNA veröffentlicht. Somit 

wurde die Sitzung ordnungsgemäß einberufen. Die Beschlussfähigkeit ist durch die 

Anwesenheit von etwa 30 Mitgliedern gegeben.  

 

 

TOP 3 – Ehrungen    

 

Unterstützt durch Andreas Linnemann ehrt Martin Becker die im Jahr 2023 bei Wettbewerben 

besonders erfolgreichen Leichtathleten in verschiedenen Lauf-, Sprung- und Wurfdisziplinen.  

 

Die Jubilare aus 2024 bekommen ihre Urkunden im Rahmen der Jubiläumsfeierlichkeiten 

zum 100-jährigen Bestehen des Sportvereins überreicht.  

 

Die Listen der geehrten Mitglieder finden sich im Anhang.  

 

 

TOP 4 – Bericht des 1. Vorsitzenden     
 

Der Hauptvorstand hat sich seit der letzten JHV zwei Mal zu Vorstandssitzungen getroffen.  

 

Die Finanz- und Beitragsordnung wurde angepasst. In diesem Jahr steht die Sichtung der 

Vereinssatzung auf dem Plan.  

Die Themen „Integration durch Sport“ und Kindeswohl sind im Verein weiter vorangeführt 

worden.  

Die Vorbereitung des Vereinsjubiläums hat der in der letzten Jahreshauptversammlung 

formierte Festausschuss übernommen.  

Aus privaten Gründen des Vorsitzenden musste das Trainingsangebot in Flagfootball wieder 

eingestellt werden und die Abteilung wurde wieder aufgelöst.  

Die 1. Kassenwartin Nancy Przybilla musste aus gesundheitlichen Gründen von ihrem Posten 

zurücktreten. Seitdem übernimmt Aleksej Nachtigall als 2. Kassenwart kommissarisch diese 

Tätigkeit alleine.  

Für die Wahlen im nächsten Jahr werden neue Vorstandsmitglieder gesucht für die Posten des 

1. Kassenwarts, des 1. und des 2. Vorsitzenden und des 1. Schriftführers. Martin Becker ruft 

die Versammlung auf, bei der Suche nach möglichen Kandidaten mitzuhelfen um erneut einen 

arbeitsfähigen Vorstand zu stellen.  

 

Die Mitgliederzahlen sind seit dem letzten Jahr leicht gestiegen. Die Gesamtzahl zum 

01.01.2024 liegt bei 858 (im Vergleich zu 825 im Vorjahr). Martin Becker zeigt drei 
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Übersichtsgraphiken zur Gesamtentwicklung der Mitgliederstände, zur Verteilung auf die 

einzelnen Abteilungen und zur Verteilung auf die verschiedenen Altersgruppen.  

Die Mitgliederstände der Abteilungen gliedern sich aktuell folgendermaßen auf:  

 

Abteilung Mitgliederstand  

Volleyball 9 

Tischtennis 11 

Fitness 19 

Tennis 57 

Damenturnen 82 

Fußball  110 

Leichtathletik 183 

Kampfsport  424 (inkl. o. S.) 

 

Bei den verschiedenen Altersgruppen ist vor allem der Anteil von Kindern und Jugendlichen 

zwischen 7 und 14 Jahren und von Erwachsenen zwischen 41 und 80 Jahren besonders hoch. 

 

 

TOP 5 – Bericht der Abteilungen      
 

Kerstin Görnandt berichtet mit Bildmaterial und Graphiken von den Aktivitäten der 

Abteilungen.  

 

Sie gibt einen Überblick über die Aktionen in den Abteilungen von März 2023 bis April 2024. 

Im Folgenden ist eine Übersicht der Ereignisse aufgelistet:  

 

Fußball  

März 2023   JHV mit Neuwahlen  

   Auflösung der Altherrensparte  

Mai 2023   21. Ederberglandcup  

04.11.2023   Leistungsvergleich U9 und U10  

27.12.2023   Winterwanderung  

 

Damenturnen   

Dezember 2023  Weihnachtsfeier  

Planung 2024   Mithilfe Jubiläumsfeierlichkeiten  

 

Kampfsport  

Februar 2023   Newcomer-Turnier  

März 2023   SV-Lehrgang „Integration durch Sport“  

April 2023   Budospiele-Lehrgang „Integration durch Sport“  

November 2023  „Fair miteinander kämpfen“ in Klasse 2 im Rahmen von BnE  

16.12.2023   Winterprüfung Kickboxen  

30.12.2023   Winterwanderung um Haine  

Geräteturnen   Wegfall Trainerin  

Planung 2024   IdS-Lehrgang, Tag der offenen Tür  

 

Leichtathletik 

 

10.05.2023   erstmals Sportfest Sprint und Staffel  

Mai/Juni 23   Frühjahrssportfest, Pfingstmeeting,  

Bundesjugendspiele GS, Wettkampf Kinderleichtathletik  

Juli 2023   Volkslauf Dodenau, 1. Kilo-Werfen in Allendorf  

September 23   Sprungmeeting, Laufabend  
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Herbst 2023   Saisonvorbereitung, 3 Athletinnen beim Kadertraining  

06.01.2024   Winterwanderung mit Verleihung Sportabzeichen  

24.03.2024   Hallensportfest Kinderleichtathletik  

April 2024   Trainingslager Paderborn  

27.04.2024   Frühjahrssportfest  

 

Tennis  

23.02.2024   JHV mit Wahlen, Vorstand im Amt bestätigt  

Training   2 bespielbare Plätze, Training mittwochs,   

Spielgemeinschaft mit dem SV Rennertehausen,  

Spielbetrieb Jugend komplett im SV Rennertehausen  

Erfolge   Herren 60 2023 Vizemeister Bezirksoberliga    

 

Volleyball 

Sommer 2022   Neuformierung Trainingsgruppe im Beachvolleyball,  

   Neuzugänge: v.a. ukrainische Kinder und Jugendliche   

Training 23/24  sonntags in Turnhalle in Allendorf,  

   Teilnahme an Hobbyrunde  

Planung 2024   Anschaffung Trikots   

 

Fitness  

März 2020   Umbenennung der Abteilung Step-Aerobic in Fitness  

Juli 2023   Teilnahme Festzug Rennertehausen  

November 23   Weihnachtsfeier mit JHV  

Training   Stepper in Berghofen eingelagert, ein paar Neuzugänge  

 

Jugend  

ab Oktober 22  ausgezeichnetes Kindeswohl-Projekt „Fühl dich wohl im Sport“ 

Dezember 22   Elternmitmachtraining Kickboxen Hatzfeld  

Januar 2023   Jugendausschusssitzung  

April 2023   Trainer-Fortbildung Handlungssicherheit zum Kindeswohl,  

   Mini-Freizeit in Wetzlar  

Juni 2023   Eselswanderung zur Teambildung   

22.07.2023   Jugendtag mit Wahlen und Neufassung Jugendordnung  

Herbst 2023   Trainer-Fortbildung zum Thema schwierige Kinder,  

   Trainer-Fortbildung zu Ernährung und Bewegung  

Januar 2024   Jugendsitzung  

28.04.2024   Qi-Gong-Tag in Turnhalle in Allendorf   

22.05.2024  Fortbildung Kindeswohl auf Freizeiten  

12.10.2024   Fortbildung Kindeswohl im Sport – Handlungssicherheit im sportlichen  

   Alltag  

 

Die Abteilungsberichte sind als Anlage angefügt.  

 

 

TOP 6 – Bericht des Kassenwartes    
 

Aleksej Nachtigall gibt einen Überblick über die Ein- und Ausgaben im Jahr 2023 und 

erläutert kurz die wichtigsten Posten.  

Der Kassenstand am 31.12.2023 liegt bei 10.173,34 € (im Vergleich zu 13.058,81 € am 

31.12.2022).  

Damit ergibt sich im Vergleich zum Jahr 2022 ein Minus von 2.885,47 €.   

 

Die Kassenübersicht ist als Anlage beigefügt.  
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TOP 7 – Bericht der Kassenprüfer       

 

Die Kasse wurde am vergangenen Mittwoch, den 24.04.2024, durch Fabian Briel und 

Wolfgang Kuhnhenn geprüft. Sie erhielten durch Aleksej Nachtigall Einblick in alle Belege 

und Verwendungszwecke, bei denen sie keine Beanstandungen feststellen konnten und eine 

einwandfreie Kassenführung vorfanden.  

 

 

TOP 8 – Entlastung des Vorstandes  

 

Fabian Briel beantragt die Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2023. Der Antrag wird 

einstimmig angenommen.  

 

 

TOP 9 – Wahl der Kassenprüfer  
 

Wolfgang Kuhnhenn wird einstimmig mit einer Enthaltung als Kassenprüfer wiedergewählt. 

Als zweiter Kassenprüfer wird Micha Thomas vorgeschlagen. Er wird einstimmig mit einer 

Enthaltung gewählt. Beide Gewählten nehmen ihr Amt an.  

 

 

TOP 10 – Bericht Festausschuss   
 

Der Festausschuss besteht aktuell noch aus folgenden Personen: Claus Junghenn, Kerstin 

Görnandt, Margret Jakobi, Aleksej Nachtigall, Martin Kopp und Lisa Becker.  

Der Ausschuss hat sich bisher 15 Mal zu Sitzungen getroffen. Auf der letzten Sitzung am 

vergangenen Dienstag wurde der Ablauf des Empfangs am 3.6. besprochen.  

Am 10.11.2023 hat der Festausschuss eine außerordentliche Mitgliederversammlung 

durchgeführt mit Vorstellung des Ausschusses, Präsentation zur Entwicklung des Vereins und 

zur Programmplanung des Jubiläums, Diskussion der Programmpunkte mit den 

Teilnehmenden der Versammlung.  

 

Kerstin Görnandt stellt das Programm der Jubiläumsfeierlichkeiten vor:  

 

03.06.2024  18:00 Uhr  Empfang am Gründungsort  

 

15.06.2024  12:00 Uhr  Sporttag im Stadion  

  15:00 Uhr  Fußballturnier auf dem Kunstrasen  

 

12.07.2024 bis 14.07.2024  Festwochenende  

 

 12.07.2024  18:00 Uhr  Kranzniederlegung am Ehrenmal  

   19:00 Uhr  Kommersabend am Brunnenplatz  

   21:30 Uhr  Zapfenstreich  

 

 13.07.2024  19:00 Uhr  Südtiroler Jubiläumsabend in der Mehrzweckhalle  

  

 14.07.2024  13:30 Uhr  Festzug zur Mehrzweckhalle  

   15:00 Uhr  Festkommers  

   16:30 Uhr  Dämmerschoppen  

   20:00 Uhr  Übertragung EM-Finale  
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Es wurde sich für die Nutzung der Mehrzweckhalle entschieden, da dies sehr viel 

kostengünstiger ist als das Aufstellen eines Festzeltes auf dem Brunnenplatz, auch wenn auf 

der Mitgliederversammlung die Nutzung eines Festzeltes gewünscht wurde.  

 

Kerstin Görnandt bedankt sich bei Lisa Becker für die Erstellung der 100-Jahr-Chronik und 

zeigt eine Übersicht über den Inhalt und eine Beispielseite mit Zeitleiste zur Entwicklung des 

SVA.  

 

Zum Jubiläum sind passende Vereins-T-Shirts entworfen worden, die für 22 € pro Stück 

käuflich erworben werden können. Eine Bestellliste dazu liegt aus.  

 

Es werden noch dringend Helfer für das Festwochenende gesucht und alle Anwesenden 

werden gebeten, diese Suchanfrage weiterzugeben. Eine Helferliste ist ausgelegt.  

 

 

TOP 11 – Behandlung von Anträgen  

 

Es liegen folgende Anträge vor:  

 

1. Die neue Jugendordnung - beschlossen am 22.07.2023 - wird genehmigt.  

2. Der Etat von 500 € für die Jugendabteilung wird für 2024 genehmigt.  

3. Der Etat von 500 € für 2023, der in 2023 aufgrund eines Missverständnisses versäumt 

wurde zu beantragen, wird nachträglich genehmigt, soweit die Hauptkasse nach dem 100-

jährigen Jubiläum noch ausreichend Mittel zur Verfügung hat. 

 

Die Versammlung stimmt für die Genehmigung des 1. Antrages einstimmig mit drei 

Enthaltungen, für die Genehmigung des 2. Antrages einstimmig, für die Genehmigung des 3. 

Antrages mit 4 Gegenstimmen und 10 Enthaltungen.  

 

Es gibt keine weiteren Anmerkungen.   

 

Martin Becker dankt allen Aktiven für ihren Einsatz für den Verein.  

 

Es wird noch zum Verweilen bei einem kleinen Imbiss nach der Versammlung eingeladen.  


